

Theaterworkshop für die 9. Klassen im Februar 2018

Nach dem ersten erfolgreichen Thealingua-Besuch an unserer Schule im Schuljahr 2016/17 war es am 1. Februar 2018 nun für die Klassen 9B und 9C so weit: Vier französische Theaterpädagogen von Thealingua erarbeiteten mit den Schüler*innen kleine Stücke rund um das Thema „Begegnung zwischen Deutschen und Franzosen“. Die Theaterarbeit diente nicht nur den Austausch-Schüler*innen zur Vorbereitung der realen Begegnungssituation, sondern war auch für die Schüler*innen, die nicht am Austausch teilnehmen werden, eine gute Gelegenheit, ihre Französischkenntnisse zu erweitern. Die Fotos vermitteln einen kleinen Eindruck von den entstandenen Theaterszenen. Und so äußerten sich die Schüler*innen nach dem ganztägigen Theaterworkshop:

„Mir hat es sehr gut gefallen, ich habe sehr viel dazugelernt.“

„Ich fand es sehr gut. Ich habe vieles gelernt, z.B. mich gut auszudrücken oder keine Angst mehr zu haben, mich frei zu bewegen. Außerdem hat es viel Spaß gemacht. Ich habe viel gelacht.“

„Es war sehr interessant und hat mein Französisch um Einiges verbessert.“

„Es hat viel Spaß gemacht und es war eine tolle Abwechslung zum Schulalltag.“

„Ich fand, es hat sehr viel Spaß gemacht, und es war sehr interessant, auch durch das Theater die Sprache zu lernen.“

„Es war cool.“

„C'était très intéressant!“

Wir freuen uns auf den nächsten gemeinsamen Theaterworkshop in französischer Sprache!

D. Heinz (Hz)